

Das Tagebuch von mArtin...

26. August 2025 18:00 Uhr

Und noch einmal Linux: Programme, die ich wirklich geliebt habe, gibt es auf Linux nicht mehr. Ja, es gäbe die Möglichkeit mittels Wine so manches Programm auf Linux laufen zu lassen, aber das stellt für mich nur eine sehr schlechte Alternative dar. Besser ist es natürlich, ich mache mich daran, die Möglichkeiten von Linux selbst zu erkunden. Es geht um nichts Geringeres als mein liebstes Programm auf Windows: IrfanView. Ein Programm, das ich auf Windows praktisch jeden Tag in Gebrauch hatte - und das mir sehr fehlt.

Was dafür in Windows immer schon fehlte: Die so extrem mächtige Kommandozeile. Was ich mit IrfanView in seiner Batch-Verwaltung erledigt habe, mache ich jetzt mit einem einfachen Skript im Terminal. Wie zum Beispiel die »Gipfelbilder«, wie dieses von gestern. Diese Bilder werden jetzt einfach mit Hilfe einer simplen Skript-Datei angefertigt, und das ist eigentlich eine relativ elegante Sache. Insofern: Alles hat zwei Seiten...

(C) mArtin 2025